
Создан 
Попечительский Попечительский 

советсовет
15 января глав сельских ад-15 января глав сельских ад-

министраций, руководителей министраций, руководителей 
некоторых предприятий и уч-некоторых предприятий и уч-
реждений, предпринимателей реждений, предпринимателей 
пригласили в администрацию пригласили в администрацию 
района на Попечительский со-района на Попечительский со-
вет, вернее для создания его. вет, вернее для создания его. 
Глава местного самоуправ-Глава местного самоуправ-
ления В.И. Козлов и благо-ления В.И. Козлов и благо-
чинный Пильнинского района чинный Пильнинского района 
отец Сергий  Данилов поде-отец Сергий  Данилов поде-
лились своими задумками о лились своими задумками о 
создании Попечительского создании Попечительского 
совета  при благочинии рай-совета  при благочинии рай-
она. Его создание поможет она. Его создание поможет 
осуществлению образова-осуществлению образова-
тельной, социальной и моло-тельной, социальной и моло-
дежной работы на приходах дежной работы на приходах 
и окажет содействие приход-и окажет содействие приход-
ской деятельности в целом.ской деятельности в целом.

Председателем Попечи-Председателем Попечи-
тельского совета избран отец тельского совета избран отец 
Сергий, к  следующему засе-Сергий, к  следующему засе-
данию  будут приняты офици-данию  будут приняты офици-
альные документы и избраны альные документы и избраны 
заместитель председателя и заместитель председателя и 
секретарь совета.секретарь совета.

Отец Сергий  в своем высту-Отец Сергий  в своем высту-
плении  поделился планами плении  поделился планами 
работы благочиния и епархии.  работы благочиния и епархии.  

Н. ГОРБУНОВАН. ГОРБУНОВА

Выходит с 5 августа 1931 года
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ЛЮДИ СЕЛА

ЗАПИШИТЕСЬ НА ПРИЕМ

Будет ли свет Будет ли свет 
на улице на улице 

Шалаева?Шалаева?
Уже порядка двух лет назад Уже порядка двух лет назад 

справили новоселье жители справили новоселье жители 
улицы Шалаева в р.п. Пильна. улицы Шалаева в р.п. Пильна. 
Новенькие дома выросли бла-Новенькие дома выросли бла-
годаря областным программам годаря областным программам 
по обеспечению жильем моло-по обеспечению жильем моло-
дых специалистов образова-дых специалистов образова-
ния, здравоохранения и участ-ния, здравоохранения и участ-
ковых уполномоченных. Сразу ковых уполномоченных. Сразу 
же были подведены все комму-же были подведены все комму-
никации, сделана дорога и тро-никации, сделана дорога и тро-
туары. Но вот, к большому со-туары. Но вот, к большому со-
жалению жителей этой улицы, жалению жителей этой улицы, 
в этой программе не было пред-в этой программе не было пред-
усмотрено уличное освещение. усмотрено уличное освещение. 
Общими усилиями электриков, Общими усилиями электриков, 
поселковой администрации, поселковой администрации, 
«Городского жилфонда» и т. д. «Городского жилфонда» и т. д. 
фонарная линия была все же фонарная линия была все же 
смонтирована, вот только све-смонтирована, вот только све-
та на ней нет до сих пор. Куда та на ней нет до сих пор. Куда 
только не обращались жители только не обращались жители 
этой улицы, написали письмо и этой улицы, написали письмо и 
к нам в редакцию. к нам в редакцию. 

Мы попросили разъяснить Мы попросили разъяснить 
данную ситуацию главу адми-данную ситуацию главу адми-
нистрации городского поселе-нистрации городского поселе-
ния Пильна ния Пильна Н.В. Ваганова. Н.В. Ваганова. 

- - Работы в этом направлении Работы в этом направлении 
ведутся, но не так-то просто ведутся, но не так-то просто 
получить разрешение на под-получить разрешение на под-
ключение такой линии. Есть на-ключение такой линии. Есть на-
дежда, что в ближайшее время дежда, что в ближайшее время 
техусловия будут получены, и техусловия будут получены, и 
жителям этой улицы больше жителям этой улицы больше 
не придется ходить в темноте  не придется ходить в темноте  
утром на работу, а вечером утром на работу, а вечером 
возвращаться домой. Кроме возвращаться домой. Кроме 
того, летом будет установле-того, летом будет установле-
но уличное освещение и на но уличное освещение и на 
участке дороги от ул. Шалаева участке дороги от ул. Шалаева 
до ул. Школьной, а также на до ул. Школьной, а также на 
ул. Цветочной. ул. Цветочной. 

Очень бы хотелось, чтобы Очень бы хотелось, чтобы 
все эти вопросы решались как все эти вопросы решались как 
можно быстрее, и тогда жители можно быстрее, и тогда жители 
поселка чаще будут вспоми-поселка чаще будут вспоми-
нать местную власть добрым нать местную власть добрым 
словом. словом. 

Е. АЛЕКСАНДРОВА.   Е. АЛЕКСАНДРОВА.   

ДЛЯ ПОЛЬЗЫ ДЕЛА

Рабочий день у А.В. Кутырева теперь начинается в хо-Рабочий день у А.В. Кутырева теперь начинается в хо-
зяйстве раньше всех. Несколько месяцев работает он опе-зяйстве раньше всех. Несколько месяцев работает он опе-
ратором доильного оборудования на Каменской ферме ратором доильного оборудования на Каменской ферме 
СПК «Каменский». Еще до начала утренней дойки он про-СПК «Каменский». Еще до начала утренней дойки он про-
веряет нагрев воды, включает оборудование, следит за веряет нагрев воды, включает оборудование, следит за 
температурой и т. д. Дело это для Алексея Владимировича температурой и т. д. Дело это для Алексея Владимировича 
новое – реконструкцию двора на этой ферме завершили новое – реконструкцию двора на этой ферме завершили 
только прошедшей осенью, но он хорошо справляется со только прошедшей осенью, но он хорошо справляется со 
своими обязанностями. Человек он тихий, не любит быть своими обязанностями. Человек он тихий, не любит быть 
на виду, а к выполнению порученного дела относится на виду, а к выполнению порученного дела относится 
очень ответственно. очень ответственно. 

Кроме обязанностей оператора, за Алексеем Кроме обязанностей оператора, за Алексеем 
Владимировичем закреплен еще и молоковоз, после дой-Владимировичем закреплен еще и молоковоз, после дой-
ки он везет полученную продукцию на приемный пункт. ки он везет полученную продукцию на приемный пункт. 
Водительская специальность ему знакома давно и по ду-Водительская специальность ему знакома давно и по ду-
ше. Когда в 2000 году пришел работать в хозяйство, то ше. Когда в 2000 году пришел работать в хозяйство, то 
сразу же сел за руль. Вот только времена теперь другие, сразу же сел за руль. Вот только времена теперь другие, 
и из-за нехватки рабочих рук селянам приходится совме-и из-за нехватки рабочих рук селянам приходится совме-
щать и осваивать новые специальности. Но люди это хо-щать и осваивать новые специальности. Но люди это хо-
рошо понимают и знают, что надеяться им, кроме как на рошо понимают и знают, что надеяться им, кроме как на 
себя, не на кого. себя, не на кого. 

Алексей Владимирович любит разводить домашних жи-Алексей Владимирович любит разводить домашних жи-
вотных, их у него на подворье всегда много, все овощи вотных, их у него на подворье всегда много, все овощи 
и фрукты Кутыревы также выращивают на своем приуса-и фрукты Кутыревы также выращивают на своем приуса-
дебном участке и стараются, чтобы у их сыновей было дебном участке и стараются, чтобы у их сыновей было 
все необходимое. Они еще небольшие, старший ходит в все необходимое. Они еще небольшие, старший ходит в 
первый класс, а младший в детсад, но имея перед глаза-первый класс, а младший в детсад, но имея перед глаза-
ми  пример отца, можно сказать с уверенностью, что они ми  пример отца, можно сказать с уверенностью, что они 
будут такими же хозяйственными, мастеровыми и обяза-будут такими же хозяйственными, мастеровыми и обяза-
тельно будут любить свое село и ценить сельский труд.тельно будут любить свое село и ценить сельский труд.

На снимке: А.В. КутыревНа снимке: А.В. Кутырев
Фото Д. Денисовой.   Фото Д. Денисовой.   

ВЕТЕРАНЫ И ВЛАСТЬ

Районный совет ветеранов был Районный совет ветеранов был 
и остается активным участником и остается активным участником 
общественной жизни района. На общественной жизни района. На 
пленуме, состоявшемся в конце пленуме, состоявшемся в конце 
прошлого года, лейтмотивом обсуж-прошлого года, лейтмотивом обсуж-
дения стал вопрос повышения каче-дения стал вопрос повышения каче-
ства жизни пожилых людей. ства жизни пожилых людей. 

Проблемы ветеранов, пенсионеров ни-Проблемы ветеранов, пенсионеров ни-
когда не теряют своей актуальности, и ре-когда не теряют своей актуальности, и ре-
шать их сообща намного проще. Поэтому шать их сообща намного проще. Поэтому 
на ветеранском форуме присутствовали на ветеранском форуме присутствовали 
не только члены районного совета вете-не только члены районного совета вете-
ранов и председатели первичных органи-ранов и председатели первичных органи-
заций, но и главы района, а также главы заций, но и главы района, а также главы 
сельских поселений. Именно общение сельских поселений. Именно общение 
выходит на первый план во время таких выходит на первый план во время таких 
встреч: можно задать вопросы главе рай-встреч: можно задать вопросы главе рай-
она, обсудить общие проблемы, посове-она, обсудить общие проблемы, посове-
товаться, внести предложение. товаться, внести предложение. 

Вот и на этот раз пленум начался с ин-Вот и на этот раз пленум начался с ин-
формации главы местного самоуправле-формации главы местного самоуправле-
ния района ния района В.И. КозловаВ.И. Козлова. Он рассказал . Он рассказал 
участникам встречи о социально-эко-участникам встречи о социально-эко-
номической ситуации в районе, подчер-номической ситуации в районе, подчер-
кнув, что государственным органам и кнув, что государственным органам и 
трудовым коллективам удалось многое трудовым коллективам удалось многое 
сделать в достижении положительной сделать в достижении положительной 
динамики развития. динамики развития. 

В докладе председателя районного со-В докладе председателя районного со-
вета ветерановвета ветеранов Н.А. Завьяловой Н.А. Завьяловой были  были 
затронуты важные вопросы старшего затронуты важные вопросы старшего 
поколения, которые их волнуют, социаль-поколения, которые их волнуют, социаль-
ной защиты пожилых людей, и намече-ной защиты пожилых людей, и намече-
ны пути решения этих проблем в тесном ны пути решения этих проблем в тесном 
взаимодействии руководителей вете-взаимодействии руководителей вете-
ранских организаций с органами власти. ранских организаций с органами власти. 
Она отметила, что в рамках подготовки к Она отметила, что в рамках подготовки к 
70-летию Победы для участников войны 70-летию Победы для участников войны 

практически повсеместно решены вопро-практически повсеместно решены вопро-
сы улучшения жилищных условий, меди-сы улучшения жилищных условий, меди-
цинского, санаторного и лекарственного цинского, санаторного и лекарственного 
обеспечения. Но ветеранов продолжает обеспечения. Но ветеранов продолжает 
беспокоить проблема тружеников тыла, беспокоить проблема тружеников тыла, 
а именно, оценка их вклада в победу. а именно, оценка их вклада в победу. 
Законодательного закрепления мер го-Законодательного закрепления мер го-
сударственной, более эффективной под-сударственной, более эффективной под-
держки этой категории ветеранов, повы-держки этой категории ветеранов, повы-
шения качества их жизни до сих пор нет. шения качества их жизни до сих пор нет. 

Волнует и то, что укрупнение медицин-Волнует и то, что укрупнение медицин-
ских учреждений больно ударило по по-ских учреждений больно ударило по по-
жилым людям, особенно проживающим жилым людям, особенно проживающим 
в сельской местности, так как добирать-в сельской местности, так как добирать-
ся до центральной районной больницы ся до центральной районной больницы 
сложно. Возникла настоятельная необ-сложно. Возникла настоятельная необ-
ходимость создания аптечных киосков на ходимость создания аптечных киосков на 
селе.селе.

Докладчик подробно остановилась Докладчик подробно остановилась 
на взаимодействии районного совета и на взаимодействии районного совета и 
местных ветеранских организаций с ад-местных ветеранских организаций с ад-
министрацией района, органами мест-министрацией района, органами мест-
ного самоуправления, главами админи-ного самоуправления, главами админи-
страций городского и сельских поселе-страций городского и сельских поселе-
ний и образовательными учреждениями. ний и образовательными учреждениями. 
В школах возрождается тимуровское В школах возрождается тимуровское 
движение, на базе Пильнинской сред-движение, на базе Пильнинской сред-
ней школы № 2 создан патриотический ней школы № 2 создан патриотический 
клуб «Юный полицейский», начал работу клуб «Юный полицейский», начал работу 
возрожденный клуб ветеранов «Родник возрожденный клуб ветеранов «Родник 
души моей», много мероприятий с вете-души моей», много мероприятий с вете-
ранами проводят учреждения культуры. ранами проводят учреждения культуры. 
Итоги работы ветеранские организации Итоги работы ветеранские организации 
подвели на районном празднике «От всей подвели на районном празднике «От всей 
души», организованном администрацией души», организованном администрацией 
района и управлением социальной защи-района и управлением социальной защи-
ты населения. ты населения. 

В 2014 году запланированы проведе-В 2014 году запланированы проведе-
ние рейдов памяти по обследованию ние рейдов памяти по обследованию 
условий жизни ветеранов совместно с условий жизни ветеранов совместно с 

главами администраций поселений и главами администраций поселений и 
работниками соцзащиты, сбор сведений работниками соцзащиты, сбор сведений 
о ныне живущих участниках войны для о ныне живущих участниках войны для 
книги Памяти, смотр музеев, уголков бо-книги Памяти, смотр музеев, уголков бо-
евой и трудовой славы и др. Завершая евой и трудовой славы и др. Завершая 
свое выступление, она подчеркнула, что свое выступление, она подчеркнула, что 
главным направлением деятельности главным направлением деятельности 
общественной организации ветеранов общественной организации ветеранов 
остается защита прав и интересов лю-остается защита прав и интересов лю-
дей, достигших пенсионного возраста, дей, достигших пенсионного возраста, 
оказание им моральной и материальной оказание им моральной и материальной 
поддержки и патриотическое воспитание поддержки и патриотическое воспитание 
молодежи. молодежи. 

Ветераны и присутствующие име-Ветераны и присутствующие име-
ли возможность высказать свои пред-ли возможность высказать свои пред-
ложения. По обсуждаемому вопросу в ложения. По обсуждаемому вопросу в 
прениях выступили председатель ве-прениях выступили председатель ве-
теранской организации села Петряксы теранской организации села Петряксы 
К.А. БиляловаК.А. Билялова, председатель вете-, председатель вете-
ранской организации села Курмыш ранской организации села Курмыш 
Г.А. БариновГ.А. Баринов, председатель ветеранской , председатель ветеранской 
организации райпо организации райпо Л.К. КандрашинаЛ.К. Кандрашина, , 
глава администрации Медянского сель-глава администрации Медянского сель-
совета совета Л.В. ДмитриеваЛ.В. Дмитриева, заместитель , заместитель 
главного врача  главного врача  Н.Г. АлехинаН.Г. Алехина, начальник , начальник 
управления Пенсионного фонда РФ по управления Пенсионного фонда РФ по 
Пильнинскому району Пильнинскому району М.Г. АбдулганиевМ.Г. Абдулганиев, , 
глава администрации района глава администрации района 
С.А. Бочканов.С.А. Бочканов.

В завершение пленума состоялось В завершение пленума состоялось 
награждение членов ветеранских ор-награждение членов ветеранских ор-
ганизаций за активную общественную ганизаций за активную общественную 
деятельность. Благодарственные пись-деятельность. Благодарственные пись-
ма Земского собрания и администрации ма Земского собрания и администрации 
района были вручены Ф.И. Лигановой и района были вручены Ф.И. Лигановой и 
М.М. Егоренковой, благодарственные М.М. Егоренковой, благодарственные 
письма районного совета ветеранов - письма районного совета ветеранов - 
К.А. Биляловой и руководителю ансам-К.А. Биляловой и руководителю ансам-
бля «Дубравушка» Л.П. Лохановой.бля «Дубравушка» Л.П. Лохановой.

Г. АБДУЛХАЕВА.Г. АБДУЛХАЕВА.

ВМЕСТЕ МНОГОЕ ВОЗМОЖНОВМЕСТЕ МНОГОЕ ВОЗМОЖНО

Пильнинская районная газета Нижегородской области

10  февраля 2014 года с 14.00 в Приемной 
граждан Законодательного Собрания 
Нижегородской области Председатель 
Законодательного Собрания Евгений 
Викторович ЛЕБЕДЕВ ПРОВЕДЕТ ЛИЧ-
НЫЙ ПРИЕМ ГРАЖДАН. 

Желающие прийти на прием должны 
предварительно подать письменное 
заявление и необходимые документы.

Запись на прием производится 
ежедневно до 3 февраля 2014 года  с 9.00 
до 17.00 (кроме субботы и воскресенья) 
на основании письменного заявления 
гражданина по адресу: г. Нижний Новгород, 
Кремль, корпус 2, кабинет 31. 

Справки по телефонам: 439-06-69, 
439-18-84.

13 февраля 2014 года с 14.00 приемная граждан Губернатора и Правительства  
Нижегородской  области ПРОВЕДЕТ ПРИЕМ ЖИТЕЛЕЙ ГОРОДА И ОБЛАСТИ. 
На вопросы нижегородцев ответит заместитель Губернатора, заместитель 
Председателя Правительства Нижегородской области Евгений ЛЮЛИН,.

На прием могут записаться жители Нижегородской области, иные граждане 
Российской Федерации, иностранные граждане и лица без гражданства, законно 
находящиеся на территории региона, если их вопрос не был решен на местном 
уровне и требуется личное участие заместителя Губернатора, заместителя 
Председателя Правительства Нижегородской области Евгения Борисовича 
Люлина. 

 Желающие попасть на прием должны предварительно подать письменное за-
явление и копии необходимых документов по рассматриваемому вопросу. При 
себе иметь паспорт.

 Запись на прием осуществляется до 6 февраля 2014 года ежедневно с 
9.00  до  18.00, в пятницу с 9.00 до 17.00 (кроме субботы и воскресенья) по 
адресу: г.Нижний Новгород, ул. Костина, д.2, каб.12. 

 Справки по телефонам: 439-04-98, 430-96-39.
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ВНИМАНИЕ!ВНИМАНИЕ!ЗНАКОМЬТЕСЬ, НАШ ДЕПУТАТЗНАКОМЬТЕСЬ, НАШ ДЕПУТАТ

Конкурс Конкурс 
на лучший на лучший 
эскизный эскизный 

проектпроект
Депутаты поселково-
го Совета городского 
поселения 
«р.п. Пильна» на сво-
ем заседании одо-
брили инициативу 
администрации го-
родского поселения 
по установлению к 
70-летию Победы в 
Великой Отечествен-
ной войне 1941-1945 
г.г. на территории 
Мемориала памятно-
го знака пильнинцам 
- труженикам тыла.

Администрация посе-
ления объявила конкурс 
на лучший эскизный про-
ект памятного знака тру-
женикам тыла, утверди-
ла Положение о конкур-
се и создала комиссию 
по проведению конкурса.

Заявки на участие в 
конкурсе и конкурсные 
материалы принимаются 
от граждан Пильнинско-
го муниципального райо-
на до 31 марта 2014 го-
да в администрации по-
селения по адресу: р.п. 
Пильна, ул. Мира, дом 29.

Эскизный проект мо-
жет быть представлен 
в виде рисунка, макета, 
фотоизображений, вы-
полненных в графиче-
ских компьютерных про-
граммах в любом мас-
штабе, на усмотрение 
участника конкурса.

Эскизный проект пред-
ставляется с пояснитель-
ной запиской, в которой 
указывается:

автор проекта; идея 
(мысль, в основе кото-
рой автор реализует 
свой замысел); размеры; 
используемый материал 
для создания эскизного 
проекта; ориентировоч-
ная стоимость создания 
эскизного проекта; иная 
информация по желанию 
участника конкурса.

Критериями оценки 
эскизных проектов, пред-
ставленных участниками 
конкурса, являются наи-
большее соответствие 
теме памятного знака; 
высокое художествен-
ное исполнение: наилуч-
шее сочетание элемен-
тов малых архитектур-
ных форм; простота про-
екта; наименьшая ори-
ентировочная стоимость 
проекта.

Лучшие эскизные про-
екты памятного знака бу-
дут размещаться в сред-
ствах массовой инфор-
мации и выставляться 
при проведении массо-
вых мероприятий на тер-
ритории поселка для все-
народного обсуждения.

Победитель конкур-
са награждается Дипло-
мом и денежной премией 
в размере 3 (три) тысячи 
рублей.

Участники конкурса на-
граждаются Дипломами.

Установка памятного 
знака труженикам тыла 
планируется за счет по-
жертвований юридиче-
ских и физических лиц, 
для сбора средств в ад-
министрации поселения 
будет открыт специаль-
ный счет.

Н. ВАГАНОВ,
глава администрации

 городского
  поселения

 «р.п. Пильна».

ШАНИН ВЛАДИМИР 
ЮРЬЕВИЧ, депутат 
Законодательного собра-
ния Нижегородской обла-
сти по нашему округу. 
Коренной нижегородец. Ро-

дился 22 августа 1962 года. 
Имеет несколько высших об-
разований. Окончил Горьков-
ский политехнический инсти-
тут, факультет радиоэлектрони-
ки и технической кибернетики, 
юридический факультет Волж-
ской академии водного транс-
порта, прошел кадровое обуче-
ние в Нижегородском институ-
те экономического развития по 
специальности «Антикризисное 
управление».

С октября 2013 года депутат 
Законодательного Собрания 
Нижегородской области V со-
зыва. Заместитель председа-
теля комитета по информаци-
онной политике, регламенту и 
вопросам института граждан-
ского общества. Также рабо-
тает в комитетах по социаль-
ной политике, вопросам госу-
дарственной власти и местного 
самоуправления.

Женат. Воспитывает двоих 
сыновей. 

- Как изменилась Ваша 
жизнь, после того как Вы ста-
ли депутатом областного пар-
ламента? Что для Вас значит 
быть депутатом?

- Стало еще меньше свобод-
ного времени и больше рабо-
ты.  В течение 12 лет я рабо-
тал в Законодательном Собра-
нии в качестве помощника де-
путата Валерия Александрови-
ча Антипова. Поэтому в округе 
меня знают хорошо и я хорошо 
знаю людей и проблемы, кото-
рые их волнуют. Я занимался 
встречами, приемами, ответа-
ми на вопросы, депутатскими 
проектами. 

Сейчас у меня есть возмож-
ность для реализации собствен-
ных идей и замыслов. Я пре-
красно понимаю, что оконча-
тельное решение в этой работе 
принимает депутат. А быть де-
путатом - значит иметь возмож-
ность влиять на процессы, про-
исходящие в районе и области, 
непосредственно помогать в ре-
шении наболевших вопросов. 

Я считаю, что деятельность 
парламентария складыва-
ется из нескольких важных 
направлений.

Прежде всего – это законот-
ворчество. Работа в комитетах, 
комиссиях, рабочих группах, на 
заседаниях Законодательного 
Собрания, а также совещания, 
круглые столы, мониторинги, 
законодательные инициативы.

Следующее направление – 
работа в округе. Мы с Валери-
ем Александровичем Антипо-
вым создали территориальную 
депутатскую группу и опреде-
лились, что все вопросы об-
суждаем вместе, объединенны-
ми усилиями решаем пробле-
мы своего округа. Стараемся 

отстоять интересы своих рай-
онов в Правительстве и Зако-
нодательном Собрании. Наша 
задача – помощь районным ад-
министрациям в вопросах уве-
личения бюджета наших райо-
нов, участия в федеральных и 
областных программах. 

Очень важное направление 
– это работа с населением: по-
стоянные поездки в округ, про-
ведение депутатских приемов, 
общение с главами районов, 
сотрудниками администра-
ций, активом партии, неравно-
душными гражданами. Их мне-
ние очень важно при коррек-
тировке направлений нашей 
деятельности. 

В первую очередь хочется по-
мочь тем, кто сам что-то дела-
ет.  Есть масса проблем, и ре-
шить их можно только сообща. 
Нужно объединить все усилия: 
и самих жителей, и депута-
тов всех уровней, и районной и 
сельской администраций. 

- Какие интересные проек-
ты Вы бы хотели реализовать 
в округе?

- Из действующих и уже реа-
лизованных проектов хотелось 
бы отметить  «Нам года не бе-
да, коль душа молода»,  «Здо-
ровый взгляд», «Передвижная 
стоматология», «Минута сла-
вы», «Чистая вода», «Здоровая 
нация». 

В каждом районе свои пред-
почтения, свои любимые про-
екты. И, естественно, мы пол-
ностью опираемся на мнение 
жителей и местной власти. На-
пример, в Сеченовском райо-
не очень популярна программа 
«Чистая вода» по установке и 
ремонту колодцев, очистке пру-
дов, источников, а в Княгинине 
и Пильне хорошо реализуется 

установка детских и спортив-
ных площадок.

- С какими просьба-
ми зачастую обращаются 
избиратели?

- Люди обращаются по раз-
ным вопросам. Стараемся, по 
мере возможности, помочь каж-
дому. Где не получается помочь 
материально - помогаем делом, 
советом, направляем запросы и 
ходотайства в специальные ин-
станции, следим, чтобы права 
жителей округа не нарушались. 

В каждом из шести  районов у 
нас есть помощники, к которым 
можно обратиться, не дожида-
ясь депутатского приема. Все 
чаяния избирателей они доно-
сят до нас. Давно работает де-
путатский центр в Лыскове, где 
принимают депутаты всех уров-
ней. В новом 2014 году такой же 
центр откроется в рабочем по-
селке Пильна.  

- Как у Вас складываются 
отношения с представителя-
ми местных властей?

- У нас хорошие личные и де-
ловые отношения с руководите-
лями всех районов. Другое де-
ло, что районов шесть и мы пы-
таемся придерживаться прин-
ципа социальной справедли-
вости, учесть все пожелания и 
специфику районов и количе-
ство населения.

В заключение, конечно, хо-
чется поздравить всех жителей 
Пильнинского района с Новым 
годом и Крещением. 

Пусть тепло домашнего оча-
га, понимание и любовь доро-
гих нашему сердцу людей по-
могут нам сделать окружаю-
щий мир добрее и лучше. 

Н. ВАСИЛЬЕВА.

«ТОЛЬКО СООБЩА МОЖНО «ТОЛЬКО СООБЩА МОЖНО 
РЕШИТЬ ЛЮБУЮ ПРОБЛЕМУ»РЕШИТЬ ЛЮБУЮ ПРОБЛЕМУ», , --

Владимир ШанинВладимир Шанин

Любите родную природу –
Озера, леса и поля.
Ведь это же наша с тобою 
Навеки родная земля.
На ней мы с тобою родились,
Живем мы с тобою на ней!
Так будем же, люди, все вместе
Мы к ней относиться добрей.

2013 год был объявлен «Годом окружаю-
щей  среды». В    рамках этого проводился     
заочный конкурс экологических проектов 
«Моя планета». И как итог этого 18 дека-
бря в Подростковом   центре  прошла  рай-
онная экологическая конференция «Моя 
планета!».  На ней выступали победители 
и призеры  этого конкурса.     

В конкурсе приняли участие  дети из 9 
ДОУ. Это Пильнинские детские сады №1 
«Теремок», №2 «Колосок»,  №3 «Бурати-
но», Бортсурманский,  Мальцевский, Крас-
ногорский, Медянский, Языковский и Стол-
бищенский детские сады. 

Активное участие приняли в конкурсе 
учащиеся школ района  из 7 образователь-
ных учреждений. Это учащиеся Пильнин-
ских СОШ №1, СОШ №2, Деяновской, Мо-
жаров-Майданской, Курмышской,  Мало-
Андосовской, Бортсурманской школ.

Поздравить участников конференции 
пришли заместитель начальника Управле-
ния образования, молодежной политики и 
спорта Педина Г.В., ведущий специалист 
по охране окружающей среды Пильнинско-
го  ЛПУМГ Михайлова О.К., ведущий спе-
циалист по охране окружающей среды ад-
министрации Пильнинского района Мамо-
нов В.В.

В номинации исследовательский эко-
логический проект в дошкольной воз-
растной группе победителем   стала Хари-
на Женя из Столбищенского детского са-
да.  Руководитель проекта Е.В. Уханова.

В возрастной группе  1-4 классы победи-
телями  стали Олейник Даниил и Попони-

на Елизавета с проектом «Экологические 
проблемы реки Пьяна». Руководитель про-
екта К.Я. Сулиманова (МОУ Пильнинская 
СОШ №1).

В возрастной группе  5 - 8 классы по-
бедителями  стали Бородина Анастасия 
(МОУ Пильнинская СОШ №2), руководи-
тель проекта Л.А. Сидягина; группа дево-
чек из Деяновской ООШ.   Руководитель 
проекта Н. И. Кочеткова.

В возрастной группе  9-11 классы побе-
дителем   стала Боровилова Диана (МОУ 
Пильнинская СОШ №1).  Руководитель 
проекта  М.П. Кочкурова.

И последняя возрастная группа – сме-
шанная. Победителями стали учащиеся 
МОУ Курмышская СОШ.   Руководители 
проекта С.Н. Голубева и О.В. Вострякова.  

В номинации творческий экологиче-
ский проект в дошкольной возрастной 
группе победителями   стали: воспитан-

ники  Пильнинского детского сада № 1 
«Теремок».  Руководители: старший вос-
питатель М.М. Дерябина и воспитатели 
А.Г. Абдулхаева,  О.М. Лысякова,   Т.А. Се-
менова, Ю.Ю.Пахинова; воспитанники   из 
Языковского детского сада. Руководитель 
Н.Д. Крючкова.

В возрастной группе 1-4 классы побе-
дителями стали учащиеся МОУ Деянов-
ская ООШ.  Руководители: С.Р. Елисеева, 
О.И. Пушкина, Т.Е. Лапшова.

Победителем в возрастной группе 5-8 
классы отличились учащиеся МОУ Мало-
Андосовская ООШ. Руководитель: Н.М. 
Веряскина.

Победители и призеры конкурса бы-
ли награждены дипломами, руководите-
ли – благодарностями, а все участники 
заочного этапа  экологического конкурса   
-  свидетельствами.

Т. ЮДИНА,
методисть ИДК.

Любите родную природуЛюбите родную природу


